

Comme chaque année, Iles de Paix organise un "team-building", une journée récréative qui est l'occasion de rassembler toutes les équipes réparties sur les sites de Fada N'Gourma, de Koupéla, de Ouagadougou et de Natitingou.

La journée se déroulait au [campement de Namoungou](#), à une vingtaine de kilomètres à l'Est de Fada, qui sert de campement de chasse en dehors de la saison pluvieuse et que le propriétaire a bien voulu mettre à notre disposition pour la circonstance.

Au programme, activités sportives (volley-ball, pétanque), jeux divers, quelques discours pour fêter les départs à la retraite et un méchoui géant : deux moutons entiers grillés et fourrés au couscous.

{gallery}lau-marc/201007/team-building{/gallery}